
会 次 第

１ 開 会

２ 外尾会長あいさつ

３ 副会長の紹介とあいさつ ※ 会長が選任の経過を説明後、自己紹介をしました。

(1) 古 賀 正 人(高校24回)

(2) 川 副 春 海(高校26回) 欠席

(3) 井 手 美保子(高校28回)

４ 事務局長の承認

北 島 治 樹(高校20回) ※ 拍手で承認後、自己紹介をしました。

５ 平川校長あいさつ ※ 北島事務局長承認後は、北島事務局長が進めました。

今年度初めからコロナの影響が出始め、講演会、高体連、高野連などいろんなイベント

が中止になり、生徒にとっては辛い思いがあった。ウィズコロナと言われ始めて感染症対

策をコロナとうまく付き合っていきながら行事をの中でやって行こうとなってきた。先日

の小城高祭（文化祭・体育祭）も感染症対策をとって実施した。

二学期以降は、一学期に見送れた講演会などを入れていきたい。「先輩による講演会」

も11月に入れるようにしている。こういう状況に対応しながらも、生徒たちの教育活動に

経験すべきことは経験させながら取り組んでいる。

６ 令和３年度 創立122周年黄城会総会 田中雅久実行委員長(高校48回)あいさつ

実行委員長のあいさつに続き、事務局長の香田さんと会計担当の松本さんの自己紹介が

ありました。

７ 議 題 ※ 今回は。報告事項のみのため議長は立てないで進めさせていただきました。

(1) 令和元年度黄城会会報発行について Ｐ２（発送７/６～15）

① 発行総数 11,950部

② 発 送 数 11,773部

③ 発送対象 《会報発送内訳参照》

④ あて先不明 251通 《会報発送戻り分一覧参照》 ※ 各回期でご確認をお願い

⑤ 学校･ＰＴＡ 70部 します。

(2) 令和元年度の黄城会会費及び会員寄付金の納入状況について

《会費及び会員寄付金の納入状況及び回期別納入実績参照》 Ｐ６ 、Ｐ７

・会 費 口数は１４４口増、金額は４０万８千円増。

・会員寄付金 口数は ４２口増、金額は２０万円増。

平成29年度から領収書を兼ねて礼状を送付しています。



(3) 令和２年度黄城会支部総会の日程について

① 関 東 支 部 中 止

② 中 京 支 部 中 止

③ 関 西 支 部 中 止

④ 福 岡 支 部 中 止 ※ 中止を決定していない支部も、開催日が迫っ

⑤ 関門･北九州支部 中 止 てきたら、中止になる可能性があります。

⑥ 佐 賀 支 部 中 止

⑦ 長 崎 支 部 １月31日（日）12:00～ 諫早観光ホテル八千代（予定）

⑧ 唐 津 支 部 ２月７日（日）12:45～ 虹の松原ホテル（予定）

⑨ 多 久 支 部 ２月14日（日）10:30～ 北多久公民館（予定）

⑩ 県 庁 支 部 未 定

８ 令和３年度 創立122周年黄城会総会について（高校48回）

９ 諸連絡

(1) 小城高等学校創立記念事業「先輩による講演会(ようこそ先輩!!)」

① 11月18日（水）15：40～16:30

・３年生は体育館。１、２年生は各教室でライブ放送。（リモート配信）

・黄城会会員は、20名まで体育館で聴講。 ※ 事前に名簿提出･マスク着用･検温有り

② 講師 高校27回 横 尾 俊 彦 氏（多久市長）

(2) 令和２年度回期別助成金未受給回期について ※ 事務局で受領してください。

高校 25回、32回、33回、34回、35回、38回、46回

(3) その他

① 第３回理事・監事会 12月19日（土）13時～

② 黄城教育会館役員等の選任 ７月１日にホームページに掲載

・ 理事会･監事会（６/９） ・ 定時評議員会（６/25） ・ 登記完了（７/６）

③ その他

10 閉 会

－１－


